



Andrés Manuel López Obrador, flanqueado por José Agustín Ortiz Pinchetti y Santiago Creel, durante la presentación de pruebas documentales del gasto en la campaña de Roberto Madrazo Pintado. ■ Foto: Elsa Medina

¿Qué unió a Santiago Creel y a Andrés Manuel López Obrador en 1995?

La relación entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y el actual presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, inició en 1995, cuando dieron a conocer que la campaña del priista Roberto Madrazo a la gubernatura de Tabasco costó 237 millones de pesos. La cifra fue mayor a lo que gastó en 1994 el entonces candidato a la presidencia de la República, el priista Ernesto Zedillo. Fueron 137 millones de pesos y Madrazo gastó 100 millones más. Los diarios de aquellos días muestran tanto al presidente Andrés Manuel López Obrador como a Santiago Creel, juntos, cuando presentaron 12 cajas con pruebas documentales del fraude durante una conferencia de prensa.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/5/15/que-unio-santiago-creel-andres-manuel-lopez-obrador-en-1995-428555.html>